



新田辺東住宅の道路

增富 理津子 議員
(共産党)

介護保険料は負担の限界
答 現在の保険料で維持検討

問 介護保険制度が導入されて20年。いまや保険料は高齢者にとって負担の限界。これ以上引き上げるべきでなく引き下げの検討を。

健康福祉部長 高齢者の増加に伴い、介護給付費が増大していることが見込まれる。長期的な観点も踏まえ、現在の保険料で制度を維持していくよう検討していく。

問 中学校給食基本計画案に寄せられた意見は、実施方式に関するものが45件、建設候補地に関するものが66件と多い。市民への説明が不足していたのではないか。今後は取り組みにおいても説明会は開催すべき。市の考えは。

（教育部長）初めて公表したので、初めて見られたというものは至極当然。一つ一つの意

いうことが重要で、中学校食を早期に実施することを玉前で進めた。

問 防賀川緑道ベンチが老朽化している、点検と整備を担当する建設部長 山城北土木事務所に連絡し、対応を依頼。

問 新田辺東住宅地域の道路整備の進捗は。

建設部長 令和3年1月までから工事に着手し、年度中の完了を予定している。

The image is a composite of two photographs. The left side shows a close-up of a rice field that has been severely damaged by weevils (イノシシ), with many plants missing from the soil. The right side is a portrait of a woman with short dark hair, wearing a white traditional-style jacket over a patterned top. Below her name, she is identified as belonging to the 'No Meeting' faction.

市長や議員の報酬削減を
答 議員報酬は議会で議論を

南部 登志子 議員
(無会派)

イノシシに荒らされた田畠

問 新型コロナ。①本市の特徴と対策。②市内業者への影響と対策。③補助金削減が先ではなく、まずは市長や議員などの報酬削減を。

〔健康福祉部長〕 ④陽性判明者の46%が家庭内感染。家庭内での感染予防も必要。

〔経済環境部長〕 ⑤依然として厳しい状況。今後も国・府を参考に必要な施策を講じる。

〔市長〕 ⑥議員の報酬削減は議会で議論を。市長の給与は今後の情勢で検討する。

問 普賢寺地域里山の暮らせしを守るために。⑦イノシシなど害獣被害の現状と対策。狩猟免許取得・維持に経済的支援を。⑧人口減少と高齢化による耕作放棄地が増加。現状と後継者育成などの対策は

害は令和元年度で百萬円余。主に檻による捕獲。イノシシは猟友会が26頭捕獲。電柵等防護柵の設置や補修・増設には補助があり、農家組合を通じて周知。今後は捕獲から処理までの一体的なシステム構築が必要で、広域的取り組みとして府に要望。(本市の耕作放棄地36ヘクタールのうち26ヘクタールが普賢寺地域。農業従事者は2010年397名、2015年279名。長年の課題で地域で議論してもらつことが非常に重要。

問 介護従事者の確保、障がい者を抱えるご家族への心理的なサポートを。

(健康福祉部長) 事業所から聞き取り実施。潜在介護職の実態も研究する。地域生活支援拠点整備事業の中で支援。



長田和也議員

**健康推進にアプリ導入を
答 市全体ではハードルが高い**

問 市の健康推進の中核である健幸バスポート事業にスマートアプリを導入して拡大推進すべきではないか。

健康福祉部長 現在の形で内容を充実させていきたい。
問 無料バスの日の成果と評価は。

割以上の方から前向きな声を頂き、バス利用の理解が深まり、目的通りの成果があつたと評価している。

問 バス交通網維持・利便性向上に、バス近接案内表示システムの設置や、子ども向け乗り放題バスポートを導入してはどうか。

建設部長 無料バスの日と併せ積極的に地域公共交通活性化協議会で議論を重ね、取

スケジュールは。
建設部長 既に造成工事を完了し、現在公園内の排水路整備を中心に工事を進めていく。令和3年度上半期には公園の整備を完了させたい。
問 市道長尾谷大欠線歩道拡幅について。
建設部長 車道と歩道の幅員の見直しに向けた測量・調査・設計を進めていく。3年内には工事に着手したい。

A photograph of a two-story white building with a flat roof and large windows. A white metal fence runs across the foreground, leading towards the entrance. The building is surrounded by some greenery and shrubs. The sky is clear and blue.

問 時代に合わせて 中学生にもデータDV教育は必要である。早急に取組むべき。
教育部長 道徳や保健体育の授業や、またケータイ安全教室の実施の中で学んでいる
市民部長 学校教育現場で考えの中心はある。今後、連携を取り進めていかなければならぬないと認識している。

多くの不安と疑問の意見が寄せられたが、その説明が不十分。結果を真摯に受け止めるなり説明会を開き、市民の声を直接聞くべきである。



**市民の声を直接聞く場を
答 市の考え方は公表している**

**市民の声を直接聞く場を
答 市の考え方を公表していく**

問 ロコナ不安が続く中で特に子どもたちが暴力に遭う危険性が高まっている。本由でも暴力防止の予防教育を実

への市民啓発の観点からも京田辺工ハパークかんなびでの制服リコースを提案する。